INFORME DE ACTIVIDAD:

ESTANCIA DE INVESTIGACIÓN EN EL IBGM PARA LOS GANADORES DE LAS OLIMPIADAS DE BIOLOGÍA DE CASTILLA Y LEÓN.

Junio-Julio 2022

Con la vuelta a la normalidad, han vuelto a su formato habitual las estancias en el IBGM de los ganadores de la Fase autonómica de la Olimpiada de Biología, dentro de la actividad "el IBGM con la Olimpiada de Biología" que financia el Vicerrectorado de Estudiantes y Empleabilidad de la Universidad de Valladolid.

Este año se ha llevado a cabo entre el 26 de junio y el 1 de julio, y los estudiantes que nos han visitado han sido:

ROCÍO GARCÍA GONZÁLEZ del IES Valle de Alberche en Navaluenga, Ávila MÓNICA VERA PÉREZ del IES Condesa Eylo Alfonso de Valladolid PEDRO LOZANO CHARRO del IES Juan de Juni de Valladolid

La recepción fue el domingo 26 de junio y de lunes a viernes fueron pasando por distintos laboratorios del instituto, donde tuvieron la oportunidad de entrar en contacto con la investigación real de diferentes temas. Suelen recibir una pequeña charla introductoria del investigador principal del grupo, para luego pasan a seguir el estado de una o varias líneas de investigación que se llevan a cabo en ese laboratorio y, normalmente, se les propone una actividad concreta para que los estudiantes lleven a cabo y que les permita acercarse aún más a las técnicas y aproximaciones de este tipo de investigación.

Este año tuvieron el siguiente itinerario:

Lunes:

Tuvieron la oportunidad de trabajar con C.elegans de la mano de Mayte Montero.

Martes

Se adentraron en el mundo de la diabetes guiados por Beatriz Merino

Miércoles y Jueves:

Clara Meana y Javier Casas hicieron tándem para que los estudiantes se pusieran manos a la obra y luego pudieran ver sus propias preparaciones en el confocal.

Viernes

Hicieron sus pinitos en la histología en una actividad organizada por Mabel Cabero.

Después nos dirigimos al Museo de Anatomía de la Facultad de Medicina donde el **Dr.Francisco**Pastor nos guio por la colección.

Aquí dejamos alguna foto como recuerdo del paso de Rocío, Mónica y Pedro por el IBGM:



Una vez más, tanto estudiantes como investigadores han disfrutado de la experiencia. Se trata de alumnos con alto grado de motivación y aprovechan estas oportunidades al máximo, y todos recibimos con los brazos abiertos a gente interesada por la ciencia y la investigación.

Gracias a todos los que hacen posible la estancia cada año.